



Pèlerins en marche

Seigneur, être chrétien n'est-ce pas finalement être pèlerin ?

Pèlerins en marche avec Toi et vers Toi.
Pèlerins toujours prêts pour la prochaine étape :
Chaussures aux pieds et sac sur le dos,
Prêts à abandonner les certitudes de l'aujourd'hui
Pour marcher vers ce qui fait l'incertitude de demain.

Parfois la route est facile, nous sommes dans la plaine,
Le chemin est bien tracé et nous progressons rapidement.
Tout va bien.

Mais parfois aussi la route grimpe, le sol est rocailleux,
Les lacets s'enchaînent, le but final nous échappe.
Et puis le sac se fait plus lourd, il est chargé de tellement de choses superflues,
Les jambes sont raides et les chaussures font mal aux pieds.

Sur notre route aussi nous rencontrons des frères blessés,
Dont il faut rallumer la flamme, qu'il faut relever,
Encourager : il ne faut abandonner personne sur le bord de la route
Car nous sommes tous frères.
En somme, être comme dans ton Évangile, de bons Samaritains.

Et nous, tout au long de notre route, nous devons avoir,
Et nous avons la certitude, que tu marches avec nous
Comme avec les disciples d'Emmaüs
Et que tu nous donnes ton corps en nourriture pour nous
fortifier.

Fais, Seigneur, que tout au long de notre pèlerinage,
Nous ne perdions jamais de vue le but qui est d'arriver
jusqu'à Toi.
Tu nous attends, les bras ouverts comme le fils prodigue,
Et tu nous dis : « *N'ayez pas peur, je suis avec vous !* »

Firmin Steinmetz



Prière parue dans la revue Vivre ensemble N°309